



Tras 12 años de espera, dan inicio a las obras del nuevo Centro de Salud de Alta Resolutividad de Miraflores Alto



Tras el desalojo de la toma de terreno irregular, la alcaldesa Ripamonti confirmó el inicio de la construcción del dispositivo sanitario que implica una inversión cercana a los \$5 mil millones, el cual beneficiará a más de 109 mil personas de Viña del Mar.

Luego de una larga espera, que involucró la recuperación del terreno gracias a gestiones del Municipio de Viña del Mar, el anhelado **Centro de Salud de Alta Resolutividad (SAR) de Miraflores Alto**, ya es una realidad con la instalación de la primera piedra del proyecto que beneficiará a más de 109 mil personas y resolverá de manera oportuna, expedita y resolutiva, los problemas de salud de la comunidad del sector, proyectando hasta 14 mil atenciones anuales.

La ejecución del proyecto es de 600 días, con una inversión de \$5 mil millones y va a significar un nuevo Servicio de Atención de Alta Resolutividad, lo que permitirá –por ejemplo– tomar rayos X en una eventual emergencia nocturna o resolver con mayor eficacia y eficiencia, y no esperar hasta el otro día o derivar al intersector.

El nuevo dispositivo de salud se ubicará en la avenida Padre Hurtado con Circunvalación, a pasos de Av. Frei, e implica la construcción de 576 m². Como establecimiento de mayor complejidad, resolverá de manera más oportuna, expedita y resolutiva los problemas de salud de la comunidad, proyectándose hasta 14 mil atenciones anuales que incluirán radiografías y otros servicios clínicos.

La alcaldesa Macarena Ripamonti señaló que "estamos cumpliendo un sueño que fue fruto del trabajo en equipo. Aquí hubo vecinos altamente comprometidos, un Consejo de Salud, todas las juntas de vecinos, los equipos técnicos de la administración corporativa; trabajamos de la

mano con el Servicio de Salud, con los parlamentarios de todos los colores políticos y permitimos que esto, que fue esperado por

la alcaldesa que me ha acompañado en el desafío de esta edificación, y este no es solo un edificio, esto es la suma de todas nuestras esperan-



décadas, pudiese salir adelante. Logramos, incluso, hacer un desalojo respecto de este espacio porque hay un bien superior que son 109 mil personas".

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca (SSVQP), Andrea Quiero, señaló que "esto constituye una tremenda noticia porque aquí se edifica un dispositivo sanitario que complementa a nuestro Centro de Salud Miraflores y permite la continuidad de los cuidados y es una respuesta mucho más cercana a la población. Hemos tenido el concurso de nuestros parlamentarios, del gobierno regional, de nuestros consejeros, liderados por

zas la que hoy se inicia". En tanto, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, indicó que "este servicio de salud primaria de urgencia de alta resolución es un anhelo de hace 12 años y hoy va a ser realidad en 600 días. Eso da cuenta de la gestión de este municipio liderado por la alcaldesa Ripamonti, da cuenta de un trabajo colectivo de distintas autoridades donde todos nos ponemos de acuerdo en hacer realidad aquellas demandas históricamente ahelladas de hacer de la salud un derecho para todos y todas".

La presidenta del Consejo de Salud de Miraflores, María Velásquez, destacó que "es un logro esperado por muchos años, desde que iniciamos la búsqueda del terreno y el financiamiento. Esto hace mucha falta en Miraflores, porque cuando la posta del hospital Fricke está recargada mandan los pacientes al SAPU de acá que se hace muy pequeño. Así que me alegro mucho y muy contenta con este paso, que esperamos que llegue a buen puerto porque es un trabajo de años".

Cabe recordar que el terreno destinado para este SAR estuvo tomado durante varios años de manera irregular y fue desalojado en junio del 2023, tras la coordinación de los equipos municipales y las policías, lo que permitió iniciar el proceso de licitación pública para concretar así su construcción.

